

El pleno del Ayuntamiento de Adra aprobó ayer el padrón municipal a 1 de enero de 2015, dando como resultado la cifra de 24.859 habitantes censados a esa fecha en el municipio abderitano, habiéndose producido un incremento de habitantes censados con respecto al padrón municipal del año 2014, de 77 personas, ya que a 1 de enero del año pasado había empadronados en Adra 24.782 personas.

Del total de la población, 12.595 habitantes son hombres y 12.264 mujeres. Además, las cifras oficiales del padrón municipal revelan que hay censados en Adra 3.307 personas de nacionalidad extranjera, representando el 13,5 por ciento de la población total.

Destacan los 1.268 ciudadanos de Marruecos censados en Adra, 1.148 de nacionalidad rumana, 224 de Ucrania o 128 habitantes de nacionalidad rusa. La ciudad de Adra acoge a ciudadanos hasta 52 países distintos, de todos los países de la Unión Europea, muchos de Asia, África y Sudamérica y países tan lejanos como Cuba, México, Panamá, Japón, China, Azerbaiyán, Uzbekistán, Senegal, Ghana, Guinea Ecuatorial, Togo o Estados Unidos.